

## Cuando la comunidad se une: el exitoso camino del Bingo Solidario del Colegio Arauco

Por más de una década, el Colegio Bicentenario Arauco de Quillota ha llevado adelante con gran éxito el “Bingo Solidario “Me pongo en tus zapatos”, una iniciativa que refleja el espíritu de unidad, compromiso y empatía de toda su comunidad educativa.

Este año, la cita será el jueves 04 de septiembre de 2025, fecha en la que estudiantes, apoderados, docentes, asistentes de la educación, directivos y también vecinas y vecinos de Quillota volverán a reunirse para compartir una jornada de alegría, solidaridad y esperanza.

### Anuncio Patrocinado



El objetivo del evento es recaudar fondos en apoyo a familias del colegio que enfrentan momentos difíciles, mediante la venta de bingos, Una tradición que, además de entregar ayuda concreta, fortalece los lazos entre quienes forman parte de la comunidad Arauco.

Carlos Pacheco, profesor de Religión y encargado del Taller Solidario, destacó el sentido profundo de esta instancia:



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Este bingo tiene dos objetivos: el primero es reunirnos como comunidad Arauco —padres, madres, apoderados, profesores, asistentes de la educación y funcionarios— para compartir juntos un momento de encuentro y alegría. Y el segundo, el más importante, es recaudar recursos para apoyar a aquellas familias que atraviesan dificultades. Cada bingo, cada sonrisa y cada gesto de apoyo nos acerca a esa meta tan necesaria”.

Por su parte, la directora Liliana Fariña subrayó la continuidad y relevancia de esta actividad solidaria:

“Como comunidad Arauco, cada año nos unimos en torno a este bingo que nació hace más de 10 años y que solo se suspendió en tiempos de pandemia. El nombre ‘Me pongo en tus zapatos’ refleja lo que muchas veces falta en nuestra sociedad: la capacidad de empatizar con el otro. Sabemos de las carencias que enfrentan algunas de nuestras familias y por eso buscamos estar siempre en sintonía con sus necesidades, apoyándolas a través de distintas iniciativas, como este bingo”.

Con esta nueva edición del **Bingo Solidario 2025**, el Colegio Bicentenario Arauco reafirma su compromiso con la solidaridad y extiende la invitación a toda la comunidad educativa y a las **vecinas y vecinos de Quillota** a sumarse a esta noble tradición, donde **cada cartón comprado se transforma en apoyo y esperanza para quienes más lo necesitan.**

## Quando la comunidad se une: el exitoso camino del Bingo Solidario del Colegio Arauco



## Cuando la comunidad se une: el exitoso camino del Bingo Solidario del Colegio Arauco



y tú, ¿qué opinas?